

ECONOMÍA

Noviembre 16 De 2022 - 09:44 A. M.

# Contratos petroleros están en revisión y algunos se reactivarán

La ministra de **Minas** y Energía, Irene Vélez, afirmó que se están estudiando los contratos que puedan entrar a operar y que estén suspendidos.



**Petróleo** colombiano.

POR: PORTAFOLIO

**E**l Ministerio de **Minas** y Energía en conjunto con la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) y la Asociación Colombiana de **Petróleos** (ACP) **están en un proceso de revisión de los contratos petroleros.**

(Lea: Ya hay petroleras frenando sus inversiones en el país).

De acuerdo con la ministra de **Minas** y Energía, Irene Vélez, el objetivo es que algunos de los que están suspendidos **puedan volver a sus procesos de exploración y producción.** "Hemos iniciado con la ANH y la ACP una revisión de los

## Lo más leído

1. Sanciones a trabajadores independientes que no paguen seguridad social
2. Las empresas en Colombia donde los universitarios quieren trabajar
3. Cómo terminaron las marchas de respaldo al presidente Petro
4. Ya hay petroleras frenando sus inversiones en el país
5. Aliste el bolsillo: los nuevos impuestos que pagarán los colombianos
6. Gobierno presentó las bases del Plan Nacional de Desarrollo 2022-2026

exploración y producción” hemos incluido con la firma y la revisión de los contratos existentes, cuyas reservas podrían añadirse a las del país”, expresó la jefa de la cartera.

Con esto la ministra mantiene la idea de que **no se otorgarán nuevos, sino que el trabajo se mantendrá en los que ya han sido asignados**. Al respecto, dijo que hay un total de 380 contratos firmados de los cuales 35 están detenidos, “respecto a los cuales quisiéramos apostar nuestro mayor esfuerzo”.

(Además: [Por qué el fracking en EE. UU. es el negocio más rentable de Ecopetrol](#)).

Ahora bien, en términos ambientales, Vélez también resaltó que sigue siendo el mayor reto y enfoque del Ministerio. Aseguró que **la industria debe continuar los esfuerzos en energías limpias así como la descarbonización de la industria**.

Con esto, se logrará que los productos derivados del **petróleo** y el **petróleo** sean más valorados porque cumplen con criterios ambientales. “*Es una oportunidad en el sentido comercial*”, apuntó la ministra.

PORTAFOLIO



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

## Destacados

ECONOMÍA

NEGOCIOS

MIS FINANZAS

OPINIÓN

¿Qué viene para Colombia en materia económica? Esto dicen los expertos

Precio del dólar en Colombia al alza pero por debajo de 4900 pesos

Colombia lidera en materia de sostenibilidad en América Latina

Países emergentes pueden bajar 70% de emisiones para el 2050



**Con OLX Autos vendes tu compañero de viaje sin salir de casa. Te transferimos a tu cuenta...**

OLX Autos | Patrocinado



**Conoce una forma de pagar las deudas sin pedir más préstamos. Consulta tu caso.**

Recupera tu tranquilidad con la primera empresa de Reparación de Crédito en Colombia, contamos con más de...

Resuelve tu Deuda | Patrocinado

[Haz clic aquí](#)



EL TIEMPO

**Hay petroleras que ya están viendo si dejan de invertir en Colombia**



MOTOR

**¿Acabar con el petróleo y apagar las refineras?**

